

100 Jahre Glaserei Falkenberg

Familienbetrieb mit langer Tradition

*Stolzes Jubiläum in Rehfelde bei Berlin.
Auf ein Jahrhundert erfolgreiche
Arbeit kann der Familienbetrieb Falkenberg zurückblicken.*

100 Jahre Familienbetrieb sind schon ein besonderer Anlaß, auf den nicht viele Handwerksbetriebe zurückblicken können. Deshalb ließ es sich der jetzige Inhaber Lutz Falkenberg nicht nehmen, dieses seltene Ereignis mit rund 150 Freunden und Geschäftspartnern am 3. März in Rehfelde, rund 30 km von Berlin entfernt gelegen, bei Live-Musik und mit einem kleinen Festakt gebührend zu feiern. Neben den lokalen Größen reihte sich Innungsoberrmeister Fritz Georg Streichert in die Schar der Gratulanten ein. Er überreichte dem Rehfelder Betrieb eine Glaserfahne, mit der die jahrelange Tradition fortgesetzt werden soll.



*Eine Glaserfahne überreichte die Innung zum 100jährigen Bestehen
Fotos: Düppel*

Zusätzliches Standbein

Gegründet wurde die Glaserei fast auf den Tag genau vor 100 Jahren, am 2. März 1897, von Friedrich Wilhelm Falkenberg, dem Urgroßvater von Lutz. Im Jahre 1943 übergab Friedrich

Wilhelm die Leitung des Betriebs an seinen Sohn Friedrich weiter, der wiederum nach mehreren Jahren die Verantwortung in die Hände seines Sprosses Klaus Falkenberg legte. Der heute 69jährige führte die Glaserei bis 1983, als schließlich im Alter von

23 Jahren Lutz Falkenberg die Geschäfte übernahm.

In all den Jahrzehnten war die Glaserei Falkenberg immer wieder an vielen attraktiven Projekten beteiligt. Sie stattete z. B. das Grandhotel, den Französischen Hof sowie das alte und auch das neue Lindenkorso in Berlin aus.

In den vergangenen hundert Jahren sei das Unternehmen niemals gefährdet gewesen, versichert Lutz Falkenberg. Dennoch suchte er im Zuge der Wiedervereinigung nach neuen Konzepten. So entstand vor wenigen Jahren neben der Glaserei als zusätzliches Standbein die Refa Isolierglas GmbH. Zu den Aufgabenfeldern des Unternehmens gehören der Glasgroßhandel und die Isolierglasherstellung.

Der agile Unternehmer Lutz Falkenberg hofft, daß einer seiner zwei Söhne, Manuel und Marcel, zu gegebener Zeit in die Fußstapfen seiner Vorfahren tritt und die Geschäfte und die Tradition des Betriebes noch lange Jahre weiterführt. □



Innungsoberrmeister Fritz Georg Streichert und Lutz Falkenberg mit der Ehrenurkunde zum 60. Jubiläum von Friedrich Falkenberg